
 

Stadt Weißenfels      18.01.2022 
Oberbürgermeister 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 300/2021/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Spiegelberg, Ramona 
 
am  08.12.2021        schriftliche Anfrage 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
 
In der Hoffnung unserer Fraktion, dass der Brauereipark künftig tatsächlich ein Teil eines er-
weiterten Heimatnaturparkes Weißenfels wird, stellt sich die Frage nach den potentiell ver-
fügbaren Parkplätzen für Autos aber auch nach Fahrradständern.  
 
Daher stellen wir folgende Fragen an die Stadtverwaltung: 
1. Wie viele Parkplätze würden perspektivisch aus Sicht der Stadt (ungefähr) direkt vor und 

im Eingangsbereich des größeren Heimatnaturgartens zur Verfügung stehen? Wie viele 
davon unabhängige, öffentliche Parkplätze in der Nähe des Parks (u.a. Parkplatz Lan-
gendorfer Straße/ gegenüber vom Jägerhof) ständen zur Verfügung? Bitte nach Berei-
chen untergliedern und auf einer Karte darstellen.  

2. Wie viele Fahrradständer würde die Stadt (ungefähr) im Eingangsbereich des Parkes 
schaffen? 

3. Welche Konzepte erarbeitet (oder gar hat) die Stadt derzeit hinsichtlich der künftigen 
Park- und Abstellmöglichkeiten am neuen Heimatnaturgarten? Wann sind hierzu Bera-
tungen im Stadtentwicklungsausschuss und in der AG Rad zu erwarten?  

 
 
Sehr geehrte Frau Spiegelberg,  
 
aktuell stocken die Ankaufsbestrebungen der Stadt zum Erwerb der möglichen Erweiterungs-
flächen des Heimatnaturgartens.  
 
Unabhängig davon, ist aktuell keine öffentliche Erschließung des Brauereiparkes darstellbar. 
In I/22 wird das Thema in 2 Beschlussfassungen in den SR eingebracht: 
 

1. Grundsatzbeschluss zur Zukunft des Heimatnaturgartens 
2. NÖ: Erwerb der Grundstücke 

 
Parallel erfolgt die Prüfung möglicher Finanzierungen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Robby Risch 
Oberbürgermeister 
 
 


